

Mercedes-Benz-Logistik-Mitarbeiter spenden Geschenke

Die Mitarbeiter des Mercedes-Benz Global Logistics Centers Germersheim haben für Kinder und Jugendliche benachteiligter Familien, aus dem Kreis Germersheim, Geschenke gepackt. Über 320 Pakete voll Spielzeug, Schulsachen oder Kleidung sind dabei zusammengekommen.

Stellvertretend für die Belegschaft übergab Stefan Brunner, Leiter Operative Abwicklung im Global Logistics Center, die Geschenke an Sabine Heyn, Leiterin des Kreisjugendamtes Germersheim. In Zusammenarbeit mit der Kreisverwaltung und dem Jugendamt werden die Päckchen an die Kinder übergeben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Stellvertretend für die Belegschaft übergab Stefan Brunner, Leiter Operative Abwicklung im Global Logistics Center, die Geschenke an Sabine Heyn, Leiterin des Kreisjugendamtes Germersheim.

Foto: Auto-Medienportal.net/Daimler